

XXX Juramentación de Abogadas y Abogados

En honor a quienes arriesgaron su vida defendiendo ante los tribunales los derechos de los luchadores de la resistencia democrática.





Sala Augusta

Sede del Poder Judicial, Palacio de Justicia, Centro de los Héroes de Constanza,
Maimón y Estero Hondo, Santo Domingo, Distrito Nacional



“ ”

El Derecho como entidad viva es la lucha democrática que pone en su centro a la sociedad y a las personas. Cada problema de la sociedad, cada barrera o cada desprotección se corrige con un mayor apego al Derecho. Es necesario comprenderlo como una ruta hacia la Justicia, como un testimonio de fe, como una consagración por mejorar la convivencia.

Magistrado

Luis Henry Molina Peña

Presidente de la Suprema Corte de Justicia
y del Consejo del Poder Judicial

Poder Judicial

Misión, Visión y Valores



Misión

Somos administradores de justicia, para decidir conflictos y garantizar los derechos de las personas; generando seguridad jurídica y paz dentro del marco de un estado constitucional, social y democrático de derecho.

Visión

Constituimos un Poder Judicial modelo que administra un sistema de justicia independiente y oportuno, y que genera confianza en la sociedad por la integridad de los servidores judiciales y por la excelencia y calidad de su servicio.

Valores

Equidad: Atribuir a cada ciudadano aquello a lo que tiene derecho: igualdad, calidad y eficiencia en el servicio.

Imparcialidad: Actuar con objetividad, juzgar con ecuanimidad y equidad, sin parcialidad o pasión.

Honestidad: Actuar con decoro, legalidad y rectitud.

Transparencia: Actuar de forma abierta y clara, permitiendo el control y el seguimiento por parte de la ciudadanía.

Independencia de Criterios: El Poder Judicial deberá ejercer su función con independencia funcional, administrativa, económica y presupuestaria.

Excelencia: Actuar promoviendo la calidad y eficiencia en el servicio.



**Pleno
de la Suprema
Corte de Justicia**

Mag. Luis Henry Molina Peña

Juez presidente de la Suprema Corte de Justicia y presidente del Consejo del Poder Judicial

Mag. Manuel Ramón Herrera Carbuccia

Juez de la Tercera Sala de la Suprema Corte de Justicia y primer sustituto del presidente

Mag. Francisco Antonio Jerez Mena

Juez presidente de la Segunda Sala de la Suprema Corte de Justicia

Mag. Manuel Alexis Read Ortiz

Juez presidente de la Tercera Sala de la Suprema Corte de Justicia

Mag. Pilar Jiménez Ortiz

Jueza presidenta de la Primera Sala de la Suprema Corte de Justicia y segunda sustituta del presidente

Mag. Napoleón Ricardo Estévez Lavandier

Juez de la Primera Sala de la Suprema Corte de Justicia

Mag. Justiniano Montero Montero

Juez de la Primera Sala de la Suprema Corte de Justicia

Mag. Samuel Arias Arzeno

Juez de la Primera Sala de la Suprema Corte de Justicia

Mag. Vanessa Elizabeth Acosta Peralta

Jueza de la Primera Sala de la Suprema Corte de Justicia

Mag. Fran Euclides Soto Sánchez

Juez de la Segunda Sala de la Suprema Corte de Justicia

Mag. Francisco Antonio Ortega Polanco

Juez de la Segunda Sala de la Suprema Corte de Justicia

Mag. Moisés Alfredo Ferrer Landrón

Juez de la Segunda Sala de la Suprema Corte de Justicia

Mag. María Gerinelda de los Reyes Garabito Ramírez

Jueza de la Segunda Sala de la Suprema Corte de Justicia

Mag. Nancy Salcedo Fernández

Jueza de la Tercera Sala de la Suprema Corte de Justicia

Mag. Anselmo Alejandro Bello Ferreras

Juez de la Tercera Sala de la Suprema Corte de Justicia

Mag. Rafael Vásquez Goico

Juez de la Tercera Sala de la Suprema Corte de Justicia

Lic. César J. García Lucas

Secretario General de la Suprema Corte de Justicia



PROGRAMA DE
**JURAMENTACIÓN
DE ABOGADOS (AS)**

31 de agosto de 2023

- I. El Ministerial anuncia la entrada del magistrado presidente y de los/as jueces/zas del Pleno.
- II. Entonación del Himno Nacional e Himno del Poder Judicial por el coro institucional. 09:06 a.m. Ministerial nombra a los/as jueces/zas del Pleno de la Suprema Corte de Justicia e invitados especiales.
- III. Magistrado presidente da apertura de la audiencia.
- IV. Magistrado presidente solicita calidades y conclusiones. Calidades y conclusiones:
- V. Magistrado presidente solicita al Ministerial leer el rol de audiencia.
- VI. El Ministerial nombrará a las abogadas y los abogados a juramentarse de manera presencial quienes se irán parando cuando sean llamados y hará referencia a quienes se estarán juramentando a través de la plataforma.
- VII. El Pleno de la SCJ juramenta a las abogadas y a los abogados.
- VIII. Discurso del honorable magistrado presidente.
- IX. El magistrado presidente da por concluida la audiencia.
- X. El Pleno de la SCJ hace entrega de reconocimiento a los homenajeados. (El magistrado presidente invita a los jueces/as del Pleno de la SCJ a ponerse de pie y bajar a la parte frontal del estrado).
- XI. Fotografía oficial del acto en la escalinata de la explanada frontal del edificio de la Suprema Corte de Justicia. (La fotografía será realizada con los/las jueces/zas del Pleno, a quienes se le notificará cuando puedan bajar a la misma, una vez listos los juramentados).



Abel Rodríguez del Orbe

Luchó por el respeto a los derechos humanos y garantía procesales del abogado, catedrático, político y exprocurador general de la República, Abel Rodríguez del Orbe, empezó a erigirse como miembro del movimiento 14 de Junio, sufriendo cárcel, persecución y exilio en varios países.

Ramón Antonio (Negro) Veras

Se inició en la política en 1956 formando junto a otros jóvenes de la época la organización “Los Panfleteros de Santiago”, quienes se rebelaron contra el régimen Trujillista y elevaron la dignidad dominicana por encima del abuso de autoridad del tirano. A través de panfletos y carteles, expuso su vida junto a sus compañeros(as) para provocar el desequilibrio y la eventual caída del régimen».



Julio Aníbal Suárez

Ex miembro de la Tercera Sala de la Suprema Corte de Justicia, fue un defensor a carta cabal de esos derechos y siempre accionó ante los tribunales asistiendo a las víctimas de la intolerancia política del momento, se preocupaba por dirigir la Unión Dominicana de los Derechos Humanos (UDH), la Asociación Dominicana de Abogados (ADOMA), y coordinar, además, los congresos de abogados y abogadas efectuados en la ciudad capital, Santiago y Bonao. El nombre de Julio Aníbal Suárez está ligado, históricamente, después de 1961, al movimiento obrero, sindical y gremial. Son muchos los sindicatos y grupos de profesionales, como el del Colegio de Abogados, que contaron, en sus orígenes, con significativos aportes de Julio Aníbal.



Rafael Valera Benítez (fallecido)

El extinto Rafael Valera Benítez, (poeta, escritor y abogado) como fiscal nacional a la caída del régimen de Trujillo, logró que se condenarán a pena máxima a los implicados en el asesinato de las hermanas Patria, Minerva y Teresa Mirabal, en juicio llevado a cabo en 1962. Previo a estos acontecimientos, se expresa a través de publicaciones como el Trío, de la colección El Silbo Vulnerado, bajo el título la Luz descalza.

Virgilio Bello Rosa

Fue un abogado-penalista, dirigente político, historiador, profesor universitario, Procurador General de la República y de una larga trayectoria académica. Fue un opositor a los gobiernos de los 12 años del Dr. Joaquín Balaguer, y se dedicó a defender en los tribunales a los presos políticos de la época como abogado y dirigente del Partido Revolucionario Dominicano, razón por la que fue tomado preso en numerosas ocasiones por sus posiciones políticas, sin que esto doblegara su posición ante la defensa de los derechos. Falleció el 18 de mayo de 2023.



Salvador Jorge Blanco

Alcanzó su doctorado en derecho en la Universidad de Madrid con su tesis “El asilo político”. se inició en la política activa tras la caída de la dictadura de Rafael Leónidas Trujillo, en 1961, militando en la Unión Cívica Nacional. En 1963, al ser derrocado el Gobierno constitucional que dirigía el presidente Juan Bosch, Jorge Blanco se unió al movimiento surgido en favor del retorno del país a la constitucionalidad.





Julio Ibarra Ríos

Abogado, catedrático y ex miembro de la Cámara Penal de la Suprema Corte de Justicia, doctor Julio Ibarra Ríos, quien militó en el movimiento revolucionario 14 de Junio, en el Partido Revolucionario Dominicano y estuvo un tiempo con el profesor Juan Bosch, en el Partido de la Liberación Dominicana, como consultor jurídico. Durante los gobiernos de los 12 años del doctor Joaquín Balaguer fue abogado de decenas de presos políticos de manera gratuita. tuvo a su cargo, por orden del presidente Antonio Guzmán (1978-1982), poner en ejecución de la Ley de Amnistía, que puso en libertad de cientos de dominicanos apresados durante los 12 del doctor Balaguer. Esa misma ley permitió el retorno de los exiliados al país.

Sofía Leonor Sánchez Baret

Exdiputada Sofía Leonor Sánchez Baret, es reconocida por sus aportes y lucha por la democracia, ícono de la participación femenina en la política. Se le conocía como una mujer revolucionaria en la defensa de valores democráticos; así como un referente de coherencia en tiempos donde la política implicaba riesgos y persecución. Sánchez Baret era catalogada como una de las que abrieron camino a la participación política femenina en la década del '60, y que entregó años de su vida en pro de la libertad y la democracia dominicana. Falleció el 5 de junio de 2022.



Héctor Cabral Ortega

Jurista, poeta, compositor y profesor universitario. Fue ex combatiente de la guerra de abril de 1965. Siempre ligado a la defensa de los derechos humanos. Escribió sobre temas tan variados como la delincuencia de cuello blanco, violencia en América Latina, entre otros. Fue reconocido como uno de los padres de la criminología en el país con más de 40 años en las aulas universitarias. También estudió sociología y psicología.



Abraham Bautista

Reconocido jurista, miembro del Partido Revolucionario Dominicano y participante en los grupos estudiantiles universitarios, específicamente en el buró central del Frente Universitario Socialista Democrático (FUSD). Fue parte de la comisión del PRD que se dirigió a la Comisión Interamericana de los Derechos Humanos (CIDH), con sede en Washington, solicitándole que emitiera una resolución de condena a la JCE por su cuestionado dictamen de violación a la voluntad y derechos de los electores dominicanos, tribunal que se declaró incompetente para decidir sobre la crisis política desatada en 1978 tras el doctor Joaquín Balaguer no aceptar los resultados de las elecciones que dieron como ganador a don Antonio Guzmán Fernández.



Hilda Gauvreaux

Una destacada combatiente revolucionario, abogada e integrante de los movimientos Revolucionario 14 de junio (1J4), Popular Dominicano (MPD) y cofundadora de la Federación de Mujeres Dominicanas (FMD). En su calidad de togada defendió con ahínco los derechos de los presos políticos al inicio de los 12 años del doctor Joaquín Balaguer.

Por sus ideales, Hilda Gautreaux estuvo en prisión y se autodefendió en los tribunales, logrando su libertad.

Asimismo, formó parte de la resistencia popular para erradicar los remanentes de la Era de Trujillo, luchó por la autonomía de la UASD y contra el golpe de Estado al presidente Juan Bosch. Nació en El Seibo 12 de julio de 1932 y murió en 1968.





Himno Nacional Dominicano

Quisqueyanos valientes, alcemos
Nuestro canto con viva emoción,
Y del mundo a la faz ostentemos
Nuestro invicto glorioso pendón.

¡Salve! el pueblo que, intrépido y fuerte,
A la guerra a morir se lanzó,
Cuando en bélico reto de muerte
Sus cadenas de esclavo rompió.

Ningún pueblo ser libre merece
Si es esclavo indolente y servil;
Si en su pecho la llama no crece
Que templó el heroísmo viril,

Mas Quisqueya la indómita y brava
Siempre altiva la frente alzará;
Que si fuere mil veces esclava
Otras tantas ser libre sabrá.



Himno del Poder Judicial

Hoy cantemos con orgullo y con firme decisión:
la justicia es estandarte y faro de la nación.

Es su norte el cumplimiento de nuestra Constitución
su estatuto son las leyes aplicadas sin temor.

Su balanza es equilibrio que garantiza equidad
leyes, reglas y decretos rigen su imparcialidad.

¡Adelante! la justicia símbolo de la verdad
pues su misión es sagrada porque sustenta la paz.

¡Adelante! Marchemos unidos tras la luz de la verdad
¡adelante! Cantemos unidos por el más puro ideal.

Palabras del magistrado Luis Henry Molina Peña durante la juramentación de abogados/as dedicada a quienes arriesgaron su vida defendiendo ante los tribunales los derechos de los luchadores de la resistencia democrática

Hoy nos encontramos aquí para **tomar juramento a 1,286 profesionales. 767 nuevas abogadas y 519 abogados.**

Este importante momento, no solo es un paso más de sus carreras individuales y un gran orgullo para sus familias. Es, también, **un importante hito para el sistema judicial de la República Dominicana.**

Porque la carrera que hoy inician es **sostén de los valores más preciados de nuestro país: las personas.** Su principal materia de trabajo es y será **el Estado Social y Democrático de Derecho, que levanta y preserva el sistema de justicia y todas las instituciones,** haciendo posible la convivencia y la democracia.

En la nueva cultura judicial ya no se trata de abordar expedientes, procedimientos o posturas doctrinales, sino de **poner a las personas en el centro de nuestro pensamiento y nuestra acción institucional.**

En este proceso de transformación que transita la justicia dominicana, se están incorporando **nuevas herramientas de gestión y trabajo.** Y el Poder Judicial está comprometido con **derribar las barreras de acceso** a los ciudadanos. Ese debe ser también un norte de todos los y las profesionales del Derecho.

Esta es la transformación que ustedes, **como nuevos profesionales, están llamados no solo a participar, sino a liderar** en los próximos años.

Abogadas y abogados,

Hoy reconocemos y honramos a aquellos que, en tiempos difíciles, **trabajaron incansablemente por hacer valer el Estado de Derecho.** Ese espacio que, aunque a veces es frágil, es el único que le **pone límites a la arbitrariedad y la fuerza bruta.** Es el pilar fundamental de nuestra sociedad y lo debemos preservar y fortalecer en todo momento.

Por eso me propongo hoy **honrar, con gran admiración y respeto, a quienes fueron valientes defensores de presos políticos durante las sombrías épocas en que los derechos eran privilegios** de unos pocos.

Es imperativo que recordemos y valoremos **su crucial papel en la lucha por un Derecho basado en las garantías personales y en la construcción de una democracia justa y libre.**

En **tiempos de opresión y represión, las abogadas y abogados defensores de presos políticos fueron faros de esperanza en la oscuridad.** Con valentía y determinación, desafiaron a las fuerzas autoritarias. **Se alzaron con la Constitución y las leyes en defensa de aquellos que habían sido silenciados y privados de sus derechos más fundamentales.** A través de su incansable labor, buscaron restablecer la justicia.

Hombres y mujeres como Rafael Valera Benítez, Julio Aníbal Suárez, Virgilio Bello Rosa, Abel Rodríguez del Orbe, Abraham Bautista, Orlando Rodríguez, Salvador Jorge Blanco, Julio Ibarra Ríos, Manolo Medrano, Sofía Sánchez Baret, Hilda Gautreaux, Héctor Cabral Ortega y Negro Veras... todos ellos y otros hombres y mujeres, nos recuerdan que la injusticia y la justicia tienen rostro humano, que se encarnan en biografías concretas.

Estos abogados y abogadas, con su tenacidad y su compromiso inquebrantable, se convirtieron en **la voz de los oprimidos y en guardianes de la libertad.** Su trabajo no solo consistió en luchar por la liberación de sus clientes, sino también en **cuestionar las bases mismas de la tiranía y exponer sus injusticias.**

Su valor fue esencial para **mantener viva la llama de la esperanza** en tiempos difíciles.

Es crucial que **cuidemos la conciencia sobre el costo que ha tenido construir una democracia en nuestro país,** por más imperfecta que

pueda parecer. Los abogados y abogadas defensores de presos políticos se **enfrentaron a amenazas, persecución y violencia,** por su dedicación a la justicia y a la defensa de los derechos de las personas.

En el pasado, **la íntima convicción del juez o de quienes ostentaban el poder impunemente, era suficiente para decidir sobre bienes y vidas. El curso de los hechos no siempre dependía de un justo proceso.**

Hoy todas las personas están sujetas a las mismas leyes y procesos y tienen garantizados los mismos derechos. Esas reglas constituyen **la posibilidad de un trato justo e imparcial, son el aval para el imperio de la ley.**

Gracias a la valentía y el arduo trabajo de aquellos que se atrevieron a desafiar las dictaduras, **podemos disfrutar de una democracia estable** y consolidada en nuestra nación.

Sin embargo, no podemos olvidar las lecciones del pasado. Debemos recordar el sufrimiento y los obstáculos que debieron superar aquellos ciudadanos y los abogados y abogadas defensores, para que nosotros pudiéramos ejercer los derechos y las libertades que hoy damos por sentados.

Pero sobre todo, debemos recordar también que esos derechos **son una construcción diaria, que necesita ser defendida e impulsada en los tribunales, en las aulas, en las instituciones y en las calles.** Porque

las garantías jurídicas, están siempre en cuestionamiento, se revisan en cada caso judicial, en cada tribunal, y también en el espacio cotidiano, en la opinión pública y en cada una de nuestras acciones.

Con este homenaje a estos comprometidos defensores y defensoras de presos políticos, no solo **honramos el papel que tuvieron en nuestra historia**, sino que ponderamos **su legado en nuestro trabajo diario**.

Y al reconocer su contribución a la construcción de una sociedad más justa y democrática, estamos también haciendo **un llamado al Estado dominicano y a toda la sociedad a preservar esas garantías, que son el corazón de nuestro Estado Social y Democrático de Derecho**.

La igualdad de todos ante la ley, el debido proceso, la presunción de inocencia..., Parecen conquistas ganadas, están escritas en nuestros códigos. Y, sin embargo, **siguen amenazadas hoy** de diferentes formas.

Por supuesto, es nuestra labor, como garantes de la justicia permanecer imparciales y ajenos ante cualquier tipo de presiones, actuando siempre con escrupuloso apego al Derecho y la ley.

Sin embargo, al mismo tiempo, es justo solicitar a todos los actores del sistema de justicia, del Estado y a la sociedad en su conjunto, que abordemos juntos esta labor de los jueces, a veces solitaria pero siempre irrenunciable, de preservar los principios y garantías, así como la imparcialidad.

El crédito y la confianza en el sistema de justicia es fundamental para su legitimidad y en consecuencia, para la integridad de todo nuestro Estado de Derecho.

Es tarea de todos abordar las necesidades de optimización del sistema penal, dirigiendo la mirada a las causas reales del problema y sus distintas aristas. No podemos caer en soluciones fáciles que, a la larga, generan nuevos problemas, sin resolver los anteriores.

Tomemos como ejemplo la experiencia del del Código Procesal Penal. Esa modificación que solventó el paso a un sistema acusatorio, en el que los derechos de todas y todos se hacen valer por medio del debido proceso. Es un paso de avance con mejoras pendientes, que debemos impulsar.

Si bien es justo reconocer que existían y existen aún debilidades técnicas y operativas para la perfecta aplicación del código no es menos cierto que **ha sido un gran avance jurídico**.

Es hora de que asumamos el gran reto de lograr que el sistema penal logre su cometido de hacer justicia, y también de rehabilitar a las personas e integrarlas efectivamente en la sociedad. Para lograrlo es necesario reforzar y mejorar el sistema, para lograr condenas efectivas, en el marco del debido proceso y con el respeto a los derechos y garantías constitucionales. Debemos también integrar mecanismos alternos para la resolución de casos, sin tener que llegar al juicio de fondo, que

incluyan formas distintas de cumplimiento de pena, acuerdos que tomen en cuenta que así como hay casos complejos y críticos, los hay también sencillos o de menor impacto, a los que podemos afrontar con razonabilidad y criterios alternos.

En República Dominicana las garantías jurídicas del Estado Social y Democrático de Derecho están establecidas por la Constitución de la República, supone **la protección efectiva de los derechos de las personas como la principal función estatal.**

En el contexto penal, esto significa que **cualquier acusado tiene derecho a un juicio justo, con acceso a una defensa adecuada y a que se le reconozca la presunción de inocencia hasta que, si la hubiere, se demuestre culpabilidad.**

Reconociendo la urgencia de abordar los retos pendientes en nuestro sistema de justicia, es esencial encararlos mediante **una respuesta colaborativa y eficaz para transformar este componente crucial de nuestra sociedad.** Es imperativo que, más allá de aplicar sanciones, abogemos por la rehabilitación y la reintegración como objetivos fundamentales.

Para lograr esta transformación, la **colaboración activa entre los distintos actores del sistema judicial, el gobierno y la sociedad** se vuelve sumamente importante. Asumiendo un enfoque integral que ofrezca atención médica a personas con problemas de consumo de sustancias. Promoviendo, a través de programas de rehabilitación y formas alternas de cumplimiento de penas, la reintegración eficiente. Avanzamos hacia un sistema de justicia más humano y equitativo, beneficiando no solo a quienes están involucrados en el sistema penal, sino también contribuyendo a la construcción de una sociedad más justa y solidaria en su conjunto.

Este es el futuro al que ustedes también deben contribuir como **nuevas abogadas y abogados, que sin duda comprobarán en los próximos meses y años el valor trascendente que tiene defender la justicia cliente a cliente, caso a caso, sentencia a sentencia. Pues cada uno de ellos es una roca con la que reforzamos los pilares del Estado de Derecho.**

Por tanto, es para mí un orgullo darles hoy la bienvenida a su nueva profesión y solicitarles su colaboración para lograr una justicia al día, que garantice la dignidad de las personas.

A

ABRAHAM ANTONIO MORONTA CAPELLÁN
ABRAHAM ARIAS PÉREZ
ABRIL ROSINA GÓMEZ NÚÑEZ
ADA MARLENE FIS DE SEGURA
ADA MILCA DAVID SANTANA
ADALGISA ALTAGRACIA PAULA DOMÍNGUEZ
ADALGISA RAMÓN GONZÁLEZ
ADDERLY ALFONSO NÚÑEZ DE LOS SANTOS
ADELSON MANUEL AYBAR MARTÍNEZ
ADERSO MORA PÉREZ
ADIANNA YOCASTIS ESPINOSA URBÁEZ
ADONIS MANUEL MARTÍNEZ GONZÁLEZ
ADRIÁN FRANCISCO CORONADO JIMÉNEZ
ADRIÁN MARINO RAMOS PARRA
ADRIANA AURISLEIDY MEJÍA VÉLEZ
ADRIANA RODRÍGUEZ PEÑA
ADRIEL AUGUSTO GONZÁLEZ PINALES
AGNIS ALICIA MATÍAS SIMONS DE MILLEPIED
AGUSTÍN VÁSQUEZ SANTOS
AGUSTÍN VILASECA CASTILLO
AGUSTINA FLORENTINO DE LOS SANTOS
AILYN ALTAGRACIA RODRÍGUEZ ESTRELLA
AILYN RODRÍGUEZ DE LEÓN
AIMEE PAOLA MÉNDEZ ROSARIO

ALBA ALICIA CASTILLO ENCARNACIÓN
ALBA JACKFFEL TALAVERA SENCION
ALBANIA COLÓN ALCÁNTARA
ALBERTO BUENAVENTURA MEDINA RODRÍGUEZ
ALEIKA DE LOS SANTOS ZABALA
ALEJANDRA HERRERA BALDERA
ALEJANDRA SUSANA LOVELACE
ALEJANDRO DURAN LUNA
ALESSIA PACIFICO
ALEXA ROJAS SALCE
ALEXA YAMEL GUZMÁN SANTOS
ALEXANDRA ALTAGRACIA POLANCO
ALEXANDRA FERNÁNDEZ ROSARIO
ALEXANDRA ISABEL LEONARDO RIVERA
ALEXIS DE LOS SANTOS LIRIANO
ALEXIS DOMINGO LORA MEJÍA
ALEXIS GARCÍA FELIZ
ALFONSINA HERNÁNDEZ SANTOS
ALICIA MARÍA REYES ROSARIO
ALIDIA PERDOMO MARTÍNEZ
ALIENNY LEÓN ABREU
ALKAIRY GIL SANDOVAL
ALONSO VICENTE MONTERO
ALTAGRACIA CÁNDIDA ARIAS JIMÉNEZ
ALTAGRACIA MARÍA VELÁZQUEZ SOTO
ALVANIA DE LOS SANTOS DE LA CRUZ HERRERA

ALVIN MERLYN ARREDONDO HERNÁNDEZ
AMA VICTORIA BOISSARD TEJEDA
AMALIA ERNESTINA SÁNCHEZ DUVAL
AMARILIS FERNANDA PERALTA ACOSTA DE RAMOS
AMARILIS LANTIGUA CABRERA
AMAUROS ANTONIO OLIVERO MENDOZA
AMBAR GONZÁLEZ DÍAZ
AMELL MARIE MARTÍNEZ GARCÍA
AMILKA ABREU VILLANUEVA
ANA CARINA RAMÍREZ OVIEDO
ANA CAROLINA HIDALGO SORIANO
ANA CECILIA BURGOS NÚÑEZ
ANA FELICIA SUERO ESTRELLA
ANA GABRIELA BLANCO JAVIER
ANA GABRIELA JIMÉNEZ PERALTA
ANA GABRIELA MEDINA MONTERO
ANA GUILLERMINA UBIERA DE LA CRUZ
ANA JULIA VALERIO CALDERÓN
ANA MARÍA SEVERINO DÍAZ
ANA MARÍA SEVERINO GARCÍA
ANA MARÍA VICTORIA VALENZUELA GARCÍA
ANA ONDINA MORIN ALMONTE
ANA ONEIDA GUILLERMINA GERMÁN DE BÁEZ
ANA PATRICIA NIEVES JIMÉNEZ
ANA PAULA MEDINA RODRÍGUEZ
ANA TERESA DE LA CRUZ GARCÍA

ANA VALERIA HENRÍQUEZ PÉREZ
ANA YINET GUZMÁN MEJÍA
ANA YUJEIDA MORENO MORILLO
ANABEL MORENO ESTÉVEZ
ANAIRIS PEÑA MERCEDES
ANAIRIS YOSIRIS LARA DÍAZ
ANALY JIMÉNEZ DE JESÚS
ANDERLYN MÉNDEZ OZUNA
ANDREA FIGUEROA DE VERAS
ANDREINA DE LA CRUZ CASTRO
ANDRÉS ANTONIO GONZÁLEZ LÓPEZ
ANDRÉS BERROA MEJÍA
ANDRÉS MORENO HERNÁNDEZ
ANDRÉS SANTANA ORTIZ
ANDRY ESTHER MONI DE LA CRUZ
ANDRY JOAQUÍN NEPOMUCENO
ANEIKA YISSEL SIERRA VÁSQUEZ
ANEURY VALENTÍN REYES COSMA
ÁNGEL EMILIO VÁSQUEZ HERNÁNDEZ
ÁNGEL GABRIEL MEDINA DÍAZ
ÁNGEL MANUEL PÉREZ GUILLÉN
ÁNGEL MANUEL RODRÍGUEZ MEDRANO
ÁNGEL MIGUEL GENAO
ANGELA BIENVENIDA MELO DE LOS SANTOS
ANGELA PATRICIA LOAIZA MEJÍA
ANGELA RUBÍ HERNÁNDEZ NÚÑEZ

ANGELA SANTANA ABAD
ANGELA YAZMÍN MARTÍNEZ TEJEDA
ANGELICA BÁEZ VALERA
ANGELICA CRISTAL HERNÁNDEZ ESPINAL
ANGELICA LAUREANO MERCEDES
ANGELICA MARGARITA FRANCO PAYANO
ANGELY PAREDES RAMÍREZ
ANGIELIS SANTANA FELIZ
ANIBEL ALBANIA OZORIA LIZARDO
ANNETTY NICASIO MERCEDES
ANNIERYS VÁSQUEZ PÉREZ
ANTHONY PEGUERO RAMÍREZ
ANTONIO CONFESOR ESPÍRITU RAMÍREZ
ANTONIO KELLY SANTANA
ANTONIO LANTIGUA
ANTONIO PINEDA OROZCO
ANTONIO SILVESTRE RAMÍREZ
ANTONY ALCÁNTARA FELIZ
ANUAL FRANCISCO OGANDO ROA
ANULFA GERMÁN DE LEÓN
ANYELA CELESTE SÁNCHEZ NEWTON
ANYELI PEÑA
ANYELINA ALTAGRACIA SUÁREZ VENTURA
ANYELINA BERIGÜETE RODRÍGUEZ
ANYELO ISMAEL GARCÍA MARTÍNEZ
ANYENNY MERCEDES HILARIO ALMONTE

ARACELIS DEL CARMEN CRUZ DE PERALTA
ARACELYS DELGADO VICTORIANO
ARANZA MARIANO TAVERAS
ARELIS JOSEFINA VÁSQUEZ VÁSQUEZ
ARELIS MIGUELINA ROSARIO MARTE
ARGENTINA CASTRO CAMINERO
ARIANNA NÚÑEZ ACOSTA
ARIANNY HERNÁNDEZ RAMÍREZ
ARIEL ALEJANDRO MANZUETA MOREL
ARIEL BENITO DE LEÓN CIPIÓN
ARIEL FELIZ DELGADO
ARIELA BRITO DOMÍNGUEZ
ARIELA PENÉLOPE MEDRANO PÉREZ
ARISMENDI RODRÍGUEZ
ARIXON ANTONIO GARCÍA CÁCERES
ARLENY FABIOLA DE LA ROSA DE LA ROSA
ARLENY MASSIEL CASTILLO ORTIZ
ARLENY RAMÍREZ MILIANO
ARMEHILIO PEÑA VALDEZ
ASIRIA MERCEDES MAÑÓN PEGUERO
AURA MARÍA JIMÉNEZ MARTÍNEZ
AURA MERCEDES CHAHEDE NÚÑEZ
AURELIO REYES
AYASILIS DEL CARMEN NÚÑEZ NOVA
AYME TANORIS DE OLEO MONTERO

B

BACILIA DE LOS SANTOS GUZMÁN
BACILIO REYES
BEANIA GARILEINA RODRÍGUEZ SANTANA
BERNABEL MATOS PÉREZ
BERNARDO ADAMES GÓMEZ
BERTAIDA SANABIA BALBUENA DE TAVAREZ
BIANNY JOSEFINA ARROYO PERDOMO
BIENVENIDA RAMÍREZ SÁNCHEZ
BRANDON DE JESÚS MERCEDES
BRAYAN YONAE LIRIANO
BRENDA ABILET ROSSO DE LOS SANTOS
BRIANA HYLENNE DÍAZ ORTIZ
BRIGIDA ARLENNY RAMÍREZ BELTRÉ
BRISA SALDAÑA PASCUAL

C

CAMILA ANTIGUA VALDEZ
CÁNDIDO ALBERIS RODRÍGUEZ LÓPEZ
CARLA GABRIELA RIVAS GONZÁLEZ
CARLA ISABEL CABRERA DE LA CRUZ
CARLA MANUELA DE LEÓN DE LEÓN
CARLA MARISOL VICENTE RAMÍREZ
CARLEN STEISY TAPIA PRENZA

CARLITA MARTÍNEZ ROSARIO
CARLOS ALFREDO CUEVAS MÉNDEZ
CARLOS FERRERAS MILIANO
CARLOS JACOBO REYES MEJÍA
CARLOS JOSÉ CASADO CHEVALIER
CARLOS LUIS SALCEDO KELLY
CARLOS MANUEL LEBRÓN MONTERO
CARLOS MANUEL MÉNDEZ MATEO
CARLOS MANUEL RAMÍREZ SANTOS
CARLOS MOQUETE BIDÓ
CARLOS MORALES SÁNCHEZ
CARLOS RAFAEL JIMÉNEZ MARCIAL
CARLOS RAMÓN RODRÍGUEZ ALDAÑO
CARLOS SANTIAGO BENÍTEZ LAUREANO
CARLOS YOASI CONTRERAS CALDERÓN
CARMEN ELIZABETH CASTILLO DE LA ROSA
CARMEN FERMINA INOA TORRES DE MORA
CARMEN LUCÍA ROMÁN GRULLÓN
CARMEN LUISA RAMÍREZ BRITO
CAROLINA ALTAGRACIA HIDALGO DE GUERRERO
CAROLINA BÁEZ DISLA
CAROLINA DESIRÉE NOVA ANTIGUA
CAROLINA NATALY AGRAMONTE LEONARDO
CASANDRA MARÍA DILONÉ VILORIA
CASIMIRA ZABALA FAMILIA

CASTILLO RAMÍREZ MORILLO
CECILIA DÍAZ ALMENGU
CECILIA LEBRÓN MÉNDEZ
CELESTE MARTÍNEZ HEREDIA
CÉSAR AUGUSTO MÓJICA RAMÍREZ
CÉSAR JOSÉ VELOZ PICHARDO
CÉSAR JOSUÉ DÍAZ
CÉSAR LEONEL RAMÍREZ MEJÍA
CÉSAR NICOLÁS LIRANZO LIRIANO
CESARINA MARÍA PEÑA PEÑA
CESARINA NIN FERRERAS
CHANEL BELTRÉ DE LA CRUZ
CHANEYRY TEREZA MOREL CALDERÓN
CHARIBEL SEVERINO PAYANO
CHARINA MARÍA FERNÁNDEZ ROSARIO
CHARISMEL CASTILLO TAVERAS
CHARLIE RAYMOND ACOSTA DE OLEO
CHARY LEYDI ENECIA MONTERO
CHERSY LETICIA SOSA RODRÍGUEZ
CHRIS MABELY FERRERAS DUARTE
CHRIS PAÚL CEPEDA MATÍAS
CHRISTIAN JOEL RAMÍREZ ROSARIO
CINDY AYBAR JAVIER
CINTHIA MARGARITA POLANCO DE RAMOS
CINTHIA PATRICIA JÁQUEZ

CINTIA MARÍA ROSARIO SANTOS
CLAUDIA CONTRERAS DE LAJARA
CLAUDIA ESTHER JEREZ
CLAUDIA PATRICIA ADVINCOLA SANTANA
CLAUDIA PATRICIA MARTE ESPINAL
CLAUDIA TORRES FIGUEROE
CLAUDIO ERNESTO CABRERA RAMÍREZ
CLAUDIO GARCÍA POLANCO
CLEMENCIA GUTIÉRREZ
CLEOPATRA MARÍA SHIMURA DE LOS SANTOS DE LA CRUZ
CORVY ANTONIO PICHARDO GIL
CRISFAL ANDÚJAR BALDAYAQUE
CRISLEIDY LINO ARVELO
CRISTAL MASSIEL MERCEDES BENÍTEZ
CRISTER VICTORIA AMADOR DE MÉNDEZ
CRISTIÁN URBÁEZ CUELLO
CRISTOPHER HERNÁNDEZ SANTANA
CRISTY YANILSA GÓMEZ AMÉZQUITA
CRISTIÁN GUZMÁN VIZCAÍNO
CRUCITA ESTHEFANIA TEJEDA

D

DAFNE MARIELA VÉLEZ PÉREZ
DAHIANA CAMILO PICHARDO

DAILY MELISSA JOSÉ GONZÁLEZ
DAMARIS ALCÁNTARA VIZCAÍNO
DAMARIS DEL CARMEN BEARD MATEO
DANA LORA ESTRELLA
DANEIRY MORA LUGO
DANIEL ESPINAL ORTIZ
DANIEL MAURICIO II COMARAZAMY FLORENTINO
DANIEL VALENTÍN TAPIA MATEO
DANIELA CAMILA RODRÍGUEZ GARO
DANIELA CAROLIN JIMÉNEZ BATISTA
DANIELA CASTRO ORTIZ
DANIELA MERCEDES GARCÍA OGANDO
DANNY SEVERINO VÁSQUEZ
DARALYN MARIE SOLANO ROA
DARIA DE LA CRUZ HERNÁNDEZ
DARIANA MOTA LLUBERES
DARLENY GRISMELY VALDEZ GARCÍA
DAWLIN DANIEL QUEZADA REINOSO
DAYELIN PIÑA VALENTÍN
DAYLIN NICOL GERMÁN
DAYRA MERCEDES PÉREZ HEREDIA
DAYSY MAGALI OVIEDO CORDERO
DAYSY THELMA GÓMEZ MATOS DE ORTIZ
DEBRA CAMILA GÓMEZ IMBERT
DELIS ANTONIO ALCÁNTARA ANGOMAS

DELIS DANUBIO JIMÉNEZ PÉREZ
DENIS ROCHE CANA
DENISSE NORUEGA QUEZADA ROSARIO
DESIRÉE AQUINO PEÑA
DESIREE RAFAELINA HERNÁNDEZ MEJÍA
DEYANIRA ALTAGRACIA PUJOLS
DIANA TORRES RAMÍREZ
DIANNY MARGARITA BADIA MEDRANO
DIANNY MARÍA MATEO AQUINO
DICOMEDES ALBERTO MORILLO ENCARNACIÓN
DIEGO EVERTZ FERRERAS
DIGNA ACOSTA HERNÁNDEZ
DIGNO MADE MADE
DILANIA GARCÍA MORA
DIMAS ARAMIS BOBEA REYES
DINANYILI MICHELL RODRÍGUEZ ABREU
DINORAH DEL CARMEN PERALTA CASTILLO
DIÓGENES MINAYA GÓMEZ
DIONICIO PORTORREAL BEATO
DIORQUI QUEZADA PERDOMO
DIORYS VÍCTOR RECIO CUSTODIO
DIOSMERY DEL CARMEN GUZMÁN GARCÍA
DISLEISY CAMACHO ABREU
DOLORES ANTONIO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ
DOLORES BETANIA FRÍAS FRÍAS

DOMINGA GONZÁLEZ CUEVAS
DOMINGO ANTONIO MORONTA ACOSTA
DOMINGO ANTONIO POLANCO SANTIAGO
DOMINGO ANTONIO SANTIAGO CAMPOS VENTURA
DOMINGO GARCÍA RAMÓN
DOMINGO VLADIMIR CAMARENA SÁNCHEZ
DORCAS CAROLINA TORRES SOLANO
DORIAM YENERSY DÍAZ PUJOLS
DORILIZ DE LOS SANTOS SÁNCHEZ
DUVERLIN RAONEL QUIÑONES SÁNCHEZ

E

EDDILY DEL CARMEN COLLADO PERALTA DE ALMONTE
EDDY ANDERSON MORETA BELTRÉ
EDDY ANTONIO GARCÍA
EDDY HERRERA ACOSTA
EDDY JUNIO ÁLVAREZ JIMÉNEZ
EDDY LEONARDO PADILLA YCIANO
EDDY PÉREZ CEDEÑO
EDDY REYNALDO CARRASCO RUIZ
EDELIN SILAINY REYES CARABALLO
EDIAMISHEL CONTRERAS ANGOMAS
EDILIO ANTONIO CUEVAS LORENZO
EDMUNDY RAFAEL PAREDES LÓPEZ
EDUARDO RAFAEL PARRA VENTURA

EDWARD ALFONSO TAVAREZ ALMONTE
EDWARD GONZÁLEZ MERCEDES
EDWARD MISSAEL RODRÍGUEZ PINEDA
EDWARD PINALES REYES
EDWARD RESTITUYO SÁNCHEZ
EDUARDO ARACENA ROSARIO
EDWHIN JAIRO ECHAVARRÍA
ELAINE YNOA BELTRÉ
ELAUTERIO BAUTISTA VALDEZ
ELAYNE NICOLLE CARRASCO DEVERS
ELBA PAOLA FELIZ GARCÍA
ELEAZAR MANACES OVIEDO MORA
ELETICIA MARÍA REYNOSO GUILLÉN
ELÍAS LUIS PÉREZ FELIZ
ELIESTHER RAMIRSY GARCÍA FERNÁNDEZ
ELIEZER COLUMNNA DE LA CRUZ
ELIEZER MORLA MORBÁN
ELIS MADELEINE ESCALANTE GARCÍA
ELISA MING-HUI WANG WANG
ELISANNY GÓMEZ
ELIZABETH ACOSTA FRANCISCO
ELIZABETH DEL ROSARIO GUZMÁN LÓPEZ
ELIZABETH MASIEL NÚÑEZ PEÑA
ELIZABETH PEÑA MARTÍNEZ
ELIZAIMER DEL CARMEN SILVESTRE REYES

ELOY REYES GONZÁLEZ
ELSA MILVIA SIMÓN DÍAZ
ELVIRA ALTAGRACIA JORGE AGRAMONTE
EMELY GÓMEZ BAUTISTA
EMELY TEJADA ESTRELLA
EMELYN YESENIA GUERRERO VELÁZQUEZ
EMILI GLORIBERKIS PEGUERO NIVAR
EMILIA YAMIL SENCIÓN VELOZ
EMMANUEL CEPEDA LORA
EMY GARCÍA MATOS
ENEICY PÉREZ NIN
ENERIO TAVERAS ROMERO
ENMANUEL AMBIORIS MARTÍN MUÑOZ
ENMANUEL VALENTÍN GUERRERO DURAN
ENRIQUE ARIAS PAREDES
ERICK MANUEL MARTÍNEZ POLANCO
ERICK MEJÍA MERAN
ERIDANIA SENA HEREDIA DE RUÍZ
ERIKA ANTONIA MONTILLA CUEVAS
ERIKA MARGARITA RODRÍGUEZ BOBE
ERIVENSIA LÓPEZ ACOSTA
ERNESTO ENCARNACIÓN ROSARIO
ERNESTO FRANCISCO VIZCAÍNO GERMÁN
ERNESTO HERNÁNDEZ AYALA
ERNYS DAVIS MARMOLEJOS TERTULIEN
ESCANIA JOSELYN PUJOLS SUERO

ESEQUIEL ROSARIO BAUTISTA
ESLHTER INOA MÁRQUEZ
ESMAILYN ANDREINA GÓMEZ ALCÁNTARA
ESMARLIN PACHE RIVERA
ESMERALDA GUZMÁN HACHÉ
ESMERALDA MATEO SÁNCHEZ
ESMERALDA ONDINA PEGUERO RODRÍGUEZ
ESMERALDA SALAS MIESES
ESMERALDA VARGAS BRITO
ESTEBAN FERRERAS GÓMEZ
ESTEBAN VARGAS ROSARIO
ESTEFANY MARÍA BEATO HERNÁNDEZ
ESTEFANY TAVERAS FRÍAS
ESTEPHANIE TAVERAS
ESTIWAR DÍAZ PÉREZ
ESTRELLITA IBES BÁEZ
EUDIS DOMINGO PICHARDO ESCOTO
EUDY ANDREINA DEL ROSARIO CAMILO
EUGENIO GONZÁLEZ MONTERO
EUGENIO JOSÉ FRANCISCA
EULALIA MATILDE CONTRERA ARIAS
EUSEBIO ROSADO SILVERIO
EUSMILDA ELIVERKA AQUINO
EVA CRUZ MERCEDES
EVA LUNA REYES VILLAMAN
EVA MARÍA RODRÍGUEZ SARITA

EVARISTO MANUEL PÉREZ PÉREZ
EVELIN JOHANNA CASTILLO MEJÍA
EVELYN DE LOS SANTOS ACOSTA LÁZALA DE PÉREZ
EVELYN MARTE SOSA
EVELYN ROSANNA CASTILLO FELIZ
EVELYN SANTANA TERRERO

F

FABIÁN ÁNGEL FAMIGLIETTI FERRANTE
FALHON MEDINA REYES
FARAH VIRGINIA LÓPEZ MORETA
FARIDENNY MONTERO BERIGÜETE
FÁTIMA MAYELIN DE JESÚS DE MEJÍA
FAUSTO ANTONIO DE LA CRUZ
FELICITA MONTERO SÁNCHEZ
FELIPE GERMÁN MIGUEL
FELIPE LINARES
FÉLIX ANTONIO PÉREZ DÍAZ
FÉLIX ANTONIO RODRÍGUEZ RODRÍGUEZ
FÉLIX BENJAMÍN PÉREZ ROJAS
FÉLIX DIOBERTO ADAMES DE LOS SANTOS
FÉLIX JOSÉ MARTÍNEZ PERALTA
FERMÍN ESCALANTE
FERMÍN SHEPHARD COATS
FERMINA PAULA PÉREZ

FERNANDO CASTILLO COLA
FERNANDO PIMENTEL REYES
FERNANDO RAMÍREZ BOBEA
FERNANDO RODRÍGUEZ VARGAS
FIORDALIZA CRUZ ACEVEDO
FIORDALIZA ORTEGA
FIORDALIZA RODRÍGUEZ TAVERAS
FLERIDA DILEYSI MARTÍNEZ LLUBERES
FLOR DE ORO LÓPEZ SÁNCHEZ
FLOR MARÍA LIRIA FERRER
FLORENTINA LIQUET ARIAS
FLORENTINO NÚÑEZ CRUZ
FLORY PATRICIA AQUINO HENRÍQUEZ
FRANCESCA MIGUELINA RODRÍGUEZ CASTILLO
FRANCIEL ENRIQUE MERCADO HIDALGO
FRANCINA AUREQUI UREÑA CRUZ
FRANCISCA ALTAGRACIA ÁLVAREZ STRACHAN
FRANCISCA CASTILLO MARTÍNEZ
FRANCISCA MARÍA RIVAS ZALA
FRANCISCA OTILIA RUTINEL ALMONTE
FRANCISCA YASMIRY BUENO PEÑA
FRANCISCO ALBERTO GÓMEZ PUELLO
FRANCISCO ALBERTO MERCADO PEÑA
FRANCISCO AUGUSTO VILLAFANA CEPEDA
FRANCISCO CAPELLÁN MEJÍA

FRANCISCO EDUARDO POLONIA TRINIDAD
FRANCISCO FELIZ ALCÁNTARA
FRANCISCO JAVIER MATEO AMPARO
FRANCISCO RAMÍREZ
FRANCISCO VLADIMIR DE JESÚS BELTRÁN
FRANK ELÍAS OLIVARES VALENZUELA
FRANK SOLÍS ENCARNACIÓN
FRANKLIN YOVANNY CRUZ GONZÁLEZ
FRANLID EUDEILY RAMÍREZ CARVAJAL
FRANSHESKA NIEVES NÚÑEZ
FRANY VANESA PEÑA PIMENTEL
FRANYER NÚÑEZ GONZÁLEZ
FRAYME PEÑA DE TAVAREZ
FRAYMI ALMONTE ESTRELLA
FREDERYK ALCÁNTARA MUESES
FREDY FERNÁNDEZ RODRÍGUEZ
FREISYLAINI DE OLEO ABREU

G

GABRIEL ALFONSO TORRES ACOSTA
GABRIEL ANDRÉS KERY RIJO
GABRIEL ANTONIO FRANCISCO POLANCO
GABRIEL CASATI NÚÑEZ
GABRIEL GARCÍA DE LA ROSA
GABRIELA CAROLINA GRULLÓN GUZMÁN

GABRIELA JACOBA CASTILLO RODRÍGUEZ
GENARA CASTILLO VALDEZ DE HERNÁNDEZ
GENARO MILIANO DOLORES
GÉNESIS BIENVENIDA REYES PÉREZ
GÉNESIS GARCÍA RIPOLL
GÉNESIS GERÓNIMO DE LA CRUZ
GÉNESIS ISMALAY DEL CRISTO INOA
GÉNESIS MADERA DÍAZ
GÉNESIS MARTÍNEZ DE LA ROSA
GÉNESIS SOLANO DE LOS SANTOS
GEORGINA DE LOS MILAGROS REYNOSO PLATA
GERARDO RIGOBERTO GABOT LUNA
GERMÁN MONTERO DE OLEO
GERMAN MONTERO MONTERO
GEYSON GARCÍA TAVAREZ
GIANNA PATRICIA PEREYRA VASSALLO
GINETTE ALTAGRACIA ESPINAL DE LEÓN
GLENDA MELO PEGUERO
GLENN ANTONIO ESTRELLA HERNÁNDEZ
GLENNY CATALINA DÍAZ HERNÁNDEZ
GLENY ALTAGRACIA PAULINO ACEVEDO
GLENYI ARIAS LUNA
GLORIBEL RUSK MORA VICENTE
GLORY MARÍA SEVERINO GARCÍA
GRECIA JOHANNA ROSSILY MATEO MEJÍA

GRECIA MARÍA VALDEZ ALMONTE
GRELINSON PÁEZ CUEVAS
GUILLERMINA INMACULADA ALMÁNzar FÉLIX DE GUZMÁN
GUILLERMINA SANTOS GONZÁLEZ
GUSTAVO JOSÉ PÉREZ MERA

H

HANLY MERCEDITA DE LA ROSA DE LA ROSA
HAYDEE STEPHANIE CABRERA MONTERO
HÉCTOR ALEJANDRO MATOS MARTÍNEZ
HÉCTOR EZEQUIEL MEDINA MARTÍNEZ
HÉCTOR RUDDY DE LEÓN MEJÍA
HENRY ALBERTO CASTILLO VALDEZ
HENRY ALEXIS SÁNCHEZ DE LA CRUZ
HENRY DE LA CRUZ ABREU
HENRY MIGUEL ÁNGEL VALDEZ
HENRY SMIL OGANDO PÉREZ
HEYDY TALISSA FERNÁNDEZ LORA
HEYLEEN MIRABAL SURIEL
HILARIO MUÑOZ MUÑOZ
HILDAYA SÁNCHEZ CÁRDENAS
HIPÓLITO CORONADO VENTURA
HORTENSIA MIGUELINA BONILLA LÓPEZ
HUÁSCAR SALVADOR MATOS SANTANA
HUGO LUIS GONZÁLEZ GUZMÁN

I

IGNACIO VARGAS DE LOS SANTOS
ILMARYS GABRIELA CAPELLÁN SÁNCHEZ
ILOFEL LIVERISE
INDHIANA BERIOSKA BÁEZ LARA
INDHIRA DAYESSI MENA TAVAREZ
INÉS JEORGINA PÉREZ CURY
INGRID YAIRA ARIAS CASADO
IRIS ANNY FOTINE VARGAS
IRIS MARGARITA MÉNDEZ DELGADO
IRIS SORANLLI NÚÑEZ PEÑA
IRMA ALTAGRACIA CRUZ NOVAS
ISABELLA MARIE DEL VILLAR PEÑA
ISIDRO JOSÉ QUEZADA CARABALLO
ISMAEL DE LA ROSA MARÍA
ISMAILI ALEXANDRA MARTES FORNE
ISMEILY NOLASCO TORRES
ISMELDA PAOLA ROSARIO BERNARD
IVÁN BÁEZ SOTO
IVELISSE SALAZAR GARCÍA

J

JACINTO ANTONIO REINOSO TAVERAS
JAIRO DE LEÓN FLORENTINO

JAMILE NICOLE TESTAMARK TEJEDA
JAROLIN CRISTINA PERDOMO POZO
JAZMÍN PAOLA DÍAZ MÁRMOL
JEAN CARLOS PAULINO VIDAL
JEAN CARLOS PEÑA RODRÍGUEZ
JEAN PAÚL SUÁREZ HENRÍQUEZ
JEFFRY ALFREDO GONZÁLEZ MUESES
JEIMY ROSELIN GÓMEZ CABREJA
JEMERY ENCARNACIÓN MANZUETA
JENNIFER DAMARIS CABRERA CARRASCO
JENNIFER ELIZABETH ABREU TEJADA
JENNIFER KORALY ABREU MALDONADO
JENNIFER ROSADO GUERRERO
JENNIFFER PAOLA TAVERA CABRERA
JENNY HANOY GONZÁLEZ CARPIO
JENNY MOREL CAMILO
JEREMÍAS PIÑA DOMÍNGUEZ
JERSON NEFTALÍ DE LA CRUZ DEL ROSARIO
JESSICA CAROLINA REYES PEÑA
JESSICA DEL CARMEN SOTO VÉLEZ
JESSICA HERNÁNDEZ NÚÑEZ
JESSICA MABEL DOVAL JAQUEZ
JESSICA MARÍA POLANCO CAMPOS
JESÚS ANTONIO ESCALANTE JIMÉNEZ
JESÚS SÁNCHEZ-REOLID GARCÍA

JHON LUIS ARAUJO PICHARDO
JHONATAN GONZÁLEZ OZUNA
JHONATTAN ALEXANDER CHEVALIER JOURDAIN
JHONNY DE LA CRUZ
JOANDY ALISY PEREYRA ZAPATA DE PERALTA
JOAQUÍN GUAROA REYES LIRANZO
JOEL CORPORÁN RAMÍREZ
JOEL LEONARDO BRENS GARCÍA
JOEL LIQUITO ROMERO PUJOLS
JOEL MANUEL MEDINA RODRÍGUEZ
JOHANNA VIRGINIA PÉREZ DE VILALTA
JOHANNY ESTHER AGRAMONTE DEL ORBE
JOHANNY NATALY PEÑA CASTILLO
JOHANNY RIPOLL DEL ROSARIO
JOHANNY SABA PEGUERO
JOHANSET ALEJANDRO TAVAREZ SANTIAGO
JOHN KEYLOR POLANCO GÓMEZ
JOHN NOEL CABADA DE LA CRUZ
JOHNNY PEGUERO PEREYRA
JOKAIRI RONDÓN ARIAS
JONATAN EDWARDS PÉREZ NÚÑEZ
JONATHAN ALEXANDER CASTAÑOS LUNA
JONATHAN MARTÍN MOTA ÁNGELES
JORDY MANUEL DE LOS SANTOS DÍAZ
JORGE HANSDROBET RAMÍREZ GONZÁLEZ

JORGE LUIS MERCEDES SANTIAGO

JORGE LUIS MINALES FLORES

JORGE LUIS REYES VENTURA

JORGE TOMÁS MARTÍNEZ PILIER

JORGE VERIHÜETE MORENO

JORLYN MIGUEL DISLA ROSARIO

JOSÉ ALBERTO BLANCO TORRES

JOSÉ ALBERTO DE LEÓN VALERIO

JOSÉ ALBERTO GERMÁN PEÑA

JOSÉ ALEXANDER DE LOS SANTOS DE LA ROSA

JOSÉ ALEXIS ROBLES HERRERA

JOSÉ ALFREDO PAYANO DE LEÓN

JOSÉ ALTAGRACIA LORA BATISTA

JOSÉ AMADO GARCÍA RAMÍREZ

JOSÉ ANÍBAL SUERO VALDEZ

JOSÉ ANTONIO MENA REYNOSO

JOSÉ ANTONIO MORDÁN ADAMES

JOSÉ ANTONIO RAMOS PÉREZ

JOSÉ ANTONIO SUBERVÍ CARRASCO

JOSÉ ANTONIO THOMAS

JOSÉ ANTONIO TORRES DE LEÓN

JOSÉ ANTONIO TORRES RODRÍGUEZ

JOSÉ AQUINO GÓMEZ

JOSÉ ARAMIS GONZÁLEZ GARCÍA

JOSÉ ARISMENDY GÓMEZ RODRÍGUEZ

JOSÉ ARISMENDY HIDALGO MICHEL

JOSÉ BERNARDO LÓPEZ FLORENCIO

JOSÉ DE LOS SANTOS PEÑA HEREDIA

JOSÉ DEL CARMEN PÉREZ

JOSÉ DOLORES COLÓN CALDERÓN

JOSÉ EMILIANO LLANEZ VARGAS

JOSÉ FABIÁN ALBERTO SOLANO

JOSÉ FRANCISCO GIL PERALTA

JOSÉ GABRIEL DURAN MARTÍNEZ

JOSÉ GABRIEL MÉNDEZ PÉREZ

JOSÉ GREGORIO ZABALA BERIHUETE

JOSÉ JOAQUÍN RODRÍGUEZ RAMÍREZ

JOSÉ LUIS CALDERÓN VALOEZ

JOSÉ LUIS DE POOL KHOURY

JOSÉ LUIS MEJÍA JIMÉNEZ

JOSÉ MANUEL CUEVAS VALENZUELA

JOSÉ MANUEL DE LA ROSA FABIÁN

JOSÉ MIGUEL CUEVAS

JOSÉ MIGUEL LIRIANO MATEO

JOSÉ RAFAEL MERAN MARTÍNEZ

JOSÉ RAFAEL MUÑOZ DISLA

JOSÉ RAFAEL POLANCO DOMÍNGUEZ

JOSÉ RAFAEL SEGURA VALDEZ

JOSÉ RAMÓN CORONADO STERLING

JOSÉ RAMÓN GUZMÁN JIMÉNEZ

JOSÉ RAMÓN PAREDES ZABALA

JOSÉ RAMÓN PAULINO VELIZ

JOSÉ RICARDO ZARZUELA CORDERO

JOSÉ VENTURA

JOSÉ VLADIMIR RAMÍREZ CAMPOS

JOSEFA CAMPUSANO FRANCO

JOSEFA HERNÁNDEZ MAMBRÚ

JOSEFINA LÓPEZ DE PÉREZ

JOSUÉ DE LA CRUZ DE LOS SANTOS

JOVANNA RODRÍGUEZ VALERIO

JUAN ADALBERTO MORENO FAMILIA

JUAN ANTONIO VALLEJO DE LA ROSA

JUAN ANTONIO VILORIA PAULA

JUAN CARLOS BERIGÜETE PÉREZ

JUAN CARLOS DE LA CRUZ TAVERA

JUAN CARLOS GUERRERO MATOS

JUAN CARLOS MIRABAL CALDERÓN

JUAN CARLOS ROSARIO GARCÍA

JUAN CRUZ MOREY

JUAN DE DIOS MORONTA ALMÁNzar

JUAN DE DIOS RODRÍGUEZ REYES

JUAN DE LA CRUZ MATOS ORTIZ

JUAN FRANCISCO DE JESÚS PERDOMO TEJEDA

JUAN FRANCISCO PÉREZ POLANCO

JUAN ISIDRO ESPINAL DE LOS SANTOS

JUAN ISIDRO RAMÍREZ OTAÑO
JUAN JOSÉ PERELLO ARIAS
JUAN JOSÉ UREÑA REYES
JUAN LEONARDO CARTACIO DE LA CRUZ
JUAN MANUEL TEJADA DÍAZ
JUAN PABLO MOJICA
JUAN PABLO RODRÍGUEZ CORDERO
JUAN QUEZADA DE LOS SANTOS
JUAN RAMÓN REYES ALMONTE
JUANA FRANCISCA FERNÁNDEZ FERNÁNDEZ
JUANA FRANCISCA FRÍAS TORRES
JUANA MODESTO MARTE DE PÉREZ
JUANA SILVERIO ACOSTA
JUANA TORRES SANTANA
JUANA YUBERKIS SUÁREZ DE JESÚS
JUANIRUTH GUZMÁN MARTÍNEZ DE SEIJAS
JUANITO MATEO CUEVAS
JUDITH ALEXANDRA HENRÍQUEZ GUZMÁN
JUDY MORLA NOVAS
JULEXA MERCEDES ARIAS RODRÍGUEZ
JULIE ESTRELLA MINYETY
JULIO ALFONSO JORGE MORALES
JULIO BENJAMÍN FRANCISCO MATOS
JULIO CÉSAR DÍAZ FELIZ
JULIO ENMANUEL GARCÍA BRITO

JULIO ENRIQUE PICHARDO MARTÍNEZ
JULIO MIGUEL PÉREZ
JULISSA LUGO TAVERAS
JUNIOR ALEXANDER GONZÁLEZ BAUTISTA
JUNIOR CUETO GIL

K

KAFELIN ALEXANDRA JIMÉNEZ SAEL
KAREN CRISTINA MORLA RAMOS
KAREN GRINALDY SÁNCHEZ RODRÍGUEZ
KAREN MARIE PADILLA MARTÍNEZ
KAREN NICOLE REYES UBRÍ
KAREN YULEICA HERNÁNDEZ JIMÉNEZ
KARINA DENNISSE CASTILLO MATOS DE HEYAIME
KARLA CAROLINA MARCELINO BUSTAMANTE
KARLA MARIE BREA MIRANDA
KARLA PRISCILA DÍAZ CABRAL
KARLA YOSSETTE MARTÍNEZ HENRÍQUEZ
KATHERINE AMIL FLORES ALBERTO
KATHERINE BIENVENIDA BOTELLO SOSA
KATHERINE ESTEFANY RAMÍREZ ASTACIO
KATHERINE LISSELOTTE ORTIZ
KATHERINE MARÍA ESPAILLAT
KATHERINE MARÍA SAURAYE ZABALA
KATHERINE OFELIA SILVA NÚÑEZ

KATIERICK ESTHER UREÑA POLANCO
KATTY ELEONOR FERREIRA FRÍAS
KATTY MERCEDES IDELFONSO ARIAS DE PÉREZ
KEISY CHAELY NOLASCO
KELSIDA EDELICIA ROSARIO DÍAZ
KELVIN JUNIOR SANTANA BELTRÉ
KENDRI ESMI DE LEÓN MEDINA
KENNY ABIGAIL ESTHER CASTILLO LEREBOURS
KESHLY SAMARY RAMÍREZ ESTRELLA
KEYLA LEONELA ALCÁNTARA VIOLA
KIAMDRA SMI BARREIRO
KIANDRA PAOLA PÉREZ CUEVAS
KIMBERLLY TAVAREZ RIVAS
KIMBERLY YULISSA ESPINAL DÍAZ
KIRSSIS PATRICIA FERRERAS PÉREZ
KIRSY SCARLET PERALTA MORALES

L

LABIREYSI JÁQUEZ MORALES
LARISSA JAZMÍN PIMENTEL TEJEDA
LARISSA MERCEDES LIRIANO
LAURA MARÍA RECIO PÉREZ
LAUREEN MICHELLE TAPIA TORRES
LAURY GISSETTE HERNÁNDEZ PICHARDO
LEANDRO DE LA CRUZ DE LA CRUZ

LEIDY MARY HIRALDO MORALES DE GÓMEZ

LENNY ANTONIO SANTANA FLORENTINO

LEO ANTONIO SANTANA ROSARIO

LEONARDO JIMÉNEZ ROSARIO

LEONEL ARTURO CASTRO LÁZALA

LEÓNIDAS MOREL MEDRANO

LESBIA MERCEDES PÉREZ TAVERAS DE FAÑA

LESLIBETH CARABALLO RODRÍGUEZ

LESLY MERIEL MATOS VERAS

LETICIA DE LA ROSA OSORIO DE BERROA

LEURIS SUERO DE LEÓN

LEVI MARTE OZUNA

LÍA MARÍA SANTINI MERCADO

LIBORIO PRADO NÚÑEZ

LICAYRAC DOMALID DÍAZ PUJOLS

LIDIA NICOLASA DE LA ROSA SÁNCHEZ DE CASTILLO

LIESSETTE BANELLIS SANTANA BELLO DE CASTRO

LILIANA PAULINA TEJEDA DE LA CRUZ

LILIBETH CUEVAS ESTÉVEZ

LINA ODALIS RODRÍGUEZ HIDALGO

LISA MARÍA HIRALDO NOLASCO

LISBETH ANYELINA GUILLÉN BELTRÁN

LISBETH JAZMÍN BENERAZIO SÁNCHEZ

LISBETH MARIALYS RECIO MARMOLEJOS

LISSETTE PEÑA

LLELINTON AQUINO MATOS

LOIDA EUNICE CORPORÁN FLORES

LOIDA YANELA RAMÍREZ FRANCO

LOIRA NAIROBEL CASADO CUSTODIO

LORAIN PERDOMO MARTÍNEZ

LOREILY ANACAONA DÍAZ MÉNDEZ

LOREN SHIRLEY PÉREZ ZORRILLA

LOURDES ALTAGRACIA BONILLA DE MEDINA

LOURDES MILAGROS CABRERA SANTOS

LUCIA BÁEZ

LUCIA LEIDILY DE LOS SANTOS CASTILLO

LUCIA MARLENYS CUEVAS DÍAZ

LUCIA VIANNEY DE LEÓN MENA

LUCIANO ENRIQUE ROSARIO TEJADA

LUCY GONZÁLEZ DE LEÓN

LUCY MIGUELINA PÉREZ SIERRA

LUIS ALBERTO VENTURA MÉNDEZ

LUIS ALFREDO ECHAVARRÍA SALCEDO

LUIS ANEUDY POLANCO POLANCO

LUIS ÁNGEL RODRÍGUEZ CUEVAS

LUIS ENRIQUE HERRERA ARIAS

LUIS FELIPE ARAUJO PEGUERO

LUIS FELIPE CEDEÑO CRISPÍN

LUIS FELIPE TORRES CEPEDA

LUIS JOAQUÍN LEGER RODRÍGUEZ

LUIS MANUEL ORTIZ VIDAL

LUIS MANUEL PERELLO CASTILLO

LUIS MANUEL SÁNCHEZ

LUIS MANUEL SIRIS REYNOSO

LUIS MARTÍN BRITO DRULLARD

LUIS MIGUEL ABREU ECHAVARRÍA

LUIS MIGUEL AMADOR ESPINAL

LUIS MIGUEL CALDERÓN ROJAS

LUIS RAFAEL HERRERA GARCÍA

LUIS RAMÓN LÓPEZ

LUISA CASTILLO MOREL

LUISANA VÁSQUEZ SALAS

LUIXIEL ALEJANDRO GARCÍA NOVA

LUZ DEL ALBA ÁNGELES JIMÉNEZ

LUZ MONTERO MEJÍA

LYA MASSIEELL ALBERTO ROSARIO

M

MABEL AMPARO TORIBIO RAMOS

MABEL JULISA BRITO DE LEÓN

MADÉLIN ESMERALDA MOREL LÓPEZ DE REYES

MADÉLINE CELESTE UREÑA NÚÑEZ

MAGALY ARIHANNA LIZARDO CUEVAS

MAGDELINE ESTHER PIMENTEL ESPINAL

MAIKEL BENA MEDINA

MAITE CAROLINA MARTÍNEZ MATEO
MALVÍN DE JESÚS FERMÍN MORALES
MANOLITO FABIÁN
MANUEL ALEJANDRO DE JESÚS RUIZ
MANUEL ALEXANDER MATOS VÁSQUEZ
MANUEL AMADO MORILLO MEJÍA
MANUEL ANTONIO PAULINO PAULINO
MANUEL ANTONIO RODRÍGUEZ
MANUEL ARMANDO PÉREZ GARCÍA
MANUEL DE JESÚS DE LA ROSA GERALDINO
MANUEL DE LA ROSA RODRÍGUEZ
MANUEL ENCARNACIÓN ENCARNACIÓN
MANUEL MOISÉS CRESPO PÉREZ
MANUEL OGANDO CASTILLO
MANUEL TOMÁS BETANCES PAULINO
MARCIA YOJANNI HEREDIA ACOSTA
MARCOS ANTONIO MATEO CAPELLÁN
MARCOS AURELIO MARTE PALACIO
MARCOS SAMUEL MARTÍNEZ ARIAS
MARGARITA ALTAGRACIA RODRÍGUEZ CORSINO
MARGARITA FRANCISCO CASTILLO
MARGARITA LOURDES GARCÍA DE MOTA
MARI VICTORIA HERNÁNDEZ
MARÍA ALEXANDRA NATERA RAMOS
MARÍA ALTAGRACIA CARO GUERRERO

MARÍA ALTAGRACIA DE LA CRUZ DE LA CRUZ
MARÍA ALTAGRACIA TEJEDA LARA
MARÍA ANASTASIA TOLENTINO PERALTA
MARÍA ARISLEIDA PAYAMPS PERALTA
MARÍA BRITO SEVERINO
MARÍA DE LOS ÁNGELES ABREU SUSANA
MARÍA DE LOS ÁNGELES GERÓNIMO MÉNDEZ
MARÍA DE LOS ÁNGELES MARTÍNEZ POLANCO
MARÍA DEL CARMEN HEREDIA ANGLERO
MARÍA DEL CARMEN PIMENTEL BUENO
MARÍA DEL CARMEN SOLER DECENA
MARÍA DEL SOCORRO VALENZUELA SEGURA
MARÍA DOLORES MATÍAS REYES
MARÍA DOLORES ROSANNA TEJEDA SÁNCHEZ
MARÍA ELENA MATOS
MARÍA ELISA SIRENA CASTRO
MARÍA ESTHEL VALDEZ DE LOS SANTOS
MARÍA FRANCELIS BÁEZ MEJÍA
MARÍA INMACULADA FERNÁNDEZ ARIAS
MARÍA IVANIA COMAS VERGAL
MARÍA LAURA HINOJOSA NATERA
MARÍA MAGDALENA GARCÍA RESTITUYO
MARÍA MERCEDES TRINIDAD NÚÑEZ
MARÍA OLIVA ALMONTE DE GARCÍA
MARÍA RAMONA FABIÁN BATISTA

MARÍA RAMONA NATIVIDAD UREÑA ESPOSITO
MARÍA VIRGEN LEYBA MOREL
MARIANA RODRÍGUEZ SÁNCHEZ
MARIANELA CARVAJAL DÍAZ
MARIANO LEBRÓN MORILLO
MARIBEL GERMOSEN GEREZ
MARIE ESTHER INFANTE VARGAS
MARIELA ANTONIA DE LA CRUZ DE LEÓN
MARIELA REY GÓMEZ
MARIELBA BRITO
MARIFEL MORALES COLÓN
MARINO RODRÍGUEZ FABIÁN CHIVILLI
MARIO CÉSAR VALDEZ SEVERINO
MARLENI SÁNCHEZ CORPORÁN
MARLENY BRITO DE LOS SANTOS
MARLENY MARTÍNEZ PAYANO
MARLON ORESTE CATALINA SÁNCHEZ
MARTINA RUFINO LÓPEZ
MARTIRE AUGUSTO OGANDO RAMÍREZ
MARTIRE MENCÍA HEREDIA LÓPEZ
MARY ESTEFANY PANIAGUA PEÑA
MARYOLIT MORA ROSA
MASSIEL INDHIRA QUINTÍN FORTUNA
MASSIEL KATIUSKA RIJO LÁZALA
MASSIEL PEÑA CESPEDES

MATHEW ALBERTO SOSA DE LOS SANTOS
MAURA ALCÁNTARA NATERA
MAURO ANTONIO VARGAS PEÑA
MÁXIMO AMBIXORIX SALDAÑA SANTANA
MÁXIMO MANUEL CORDERO BOYER
MÁXIMO SÁNCHEZ
MAYCKOL ANTONIO MÉNDEZ MÉNDEZ
MAYELIN HERNÁNDEZ LINARES
MAYELING BURGOS SEGURA
MAYRA ADÓN MORENO
MAYRENI ALIXA TRINIDAD NOVAS
MELANY MONCIÓN PAULINO
MELILENNY SUERO HERNÁNDEZ
MELINA DEL ROSARIO RODRÍGUEZ
MELINA ZAIZ ORTEGA
MELISSA FERNANDA FLORIÁN PÉREZ
MELISSA JHOJANNY UREÑA DE MÉNDEZ
MELISSA MARÍA ARIAS TEJEDA DE MARTÍNEZ
MELISSA VENTURA MERCEDES
MELIZA TAVERAS ESCOLÁSTICO
MELVA ALTAGRACIA ARIAS DÍAZ
MELVI ALEJANDRO OGANDO SÁNCHEZ
MERCEDES ALTAGRACIA ÁLVAREZ RAMOS
MERCEDES RODRÍGUEZ CID DE BÁEZ
MICHAEL DANIEL PIMENTEL VILLANUEVA

MICHEL STHEFANY CABRERA SÁNCHEZ
MICHELAYME JIMÉNEZ RAMÍREZ
MIGUEL ÁNGEL SOSA GOICO
MIGUEL ANTONIO GUZMÁN ROSARIO
MIGUEL FAMILIA ROSARIO
MIGUEL JOSÉ FERNÁNDEZ ABREU
MIGUEL MATEO DE LA ROSA
MIGUEL OZUNA PINALES
MIGUEL PEETS
MIGUEL VÁSQUEZ CASTRO
MIGUELINA ALEXANDRA CARDOZA RODRÍGUEZ
MIGUELINA ALTAGRACIA SÁNCHEZ
MIGUELINA SÁNCHEZ
MIGUELINA SANTANA CUEVAS
MIHOLENNY YAISA ENCARNACIÓN ROSA
MILAGROS DE LA CRUZ FRÍAS
MILAGROS ESTEFANÍA MARTE VALDEZ
MILDRED REYES MANZUETA
MILEIKA CELESTINO CASTILLO
MILQUIADES LLUBERES MENA
MIRELIS PIÑA DE LEÓN DE PÉREZ
MIRIAN DE LA ROSA MARTÍNEZ
MIRIAN PIMENTEL THERMILUS
MIRIELY DESSIRÉ MORILLO UREÑA
MOISÉS ENMANUEL UREÑA UBRÍ

MÓNICA HERRERA NOLASCO
MÓNICA JIMÉNEZ ALCÁNTARA
MÓNICA ROBERSY SORIANO COLÓN
MORELIA MARGARITA GONZÁLEZ ACEVEDO

N

NANCY GUILLERMINA DELGADO
NATACHA BEATO BRITO
NATALIA MAITE TAVAREZ
NATALIA SÁNCHEZ DÍAZ
NATHALIE PÉREZ DE LEÓN
NATHALY HERNÁNDEZ MANZUETA
NATHALY ROSEL SANTOS NÚÑEZ
NELISA MARÍA CRUZ ADAMES
NELSON DE JESÚS LORA CARRIÓN
NELSON MANUEL BÁEZ NAVARRO
NELSON MARTE UREÑA
NELSON TAVAREZ PAULA
NICOLÁS SEPÚLVEDA CONCEPCIÓN
NICOLE LORETTE DÍAZ SÁNCHEZ
NICOLE RIJO CASTILLO
NILA SALAS
NIORVIN HERASME GONZÁLEZ
NIRCIÁ DALIS PERALTA DE JESÚS
NITZI KARINA LEDESMA DE LEÓN

NORMA LINDA ALTAGRACIA RODRÍGUEZ AGUILÓ
NURYS MARCIEL BATISTA LUIS

O

OCIREMA DEL CARMEN CAMINERO CABRAL
OCTAVILIN ANYELINA FELIZ FELIZ
OLEIDYS DÍAZ PÉREZ
OLGA ALTAGRACIA GUERRERO CESPEDES
OLGA BENIS DE LEÓN ROSADO
OMAR ALEXANDER ARIAS CASADO
OMAR DE JESÚS GUEVARA
OMAR LEONARDO ADÓN REYES
ONABE ENCARNACIÓN MORA
ONELIA KARIMEL CONCEPCIÓN HERNÁNDEZ
ORLIS ELIZABETH DOMÍNGUEZ CRUICE
ORQUIDIA EMELANIA SÁNCHEZ ESCOTO
OSCAR ALCIBÍADES CASTILLO SÁNCHEZ
OSCAR JAVIER CASTRO DURAN
OSCAR LUIS TAVAREZ ACOSTA
OSCAR MORROBEL CORDERO
OSWALDO DE JESÚS FERNÁNDEZ RODRÍGUEZ
OSWALDO OSIERY VARGAS HERRERA

P

PABLO CHALAS
PAMELA ALTAGRACIA JIMÉNEZ MATÍAS
PAMELA HURTADO DE LA CRUZ
PAMELA RIVERA RECIO
PAOLA EUGENIA LEDENIER
PAOLA INFANTE DE LA CRUZ
PAPIA DE LOS SANTOS PERALTA FERNÁNDEZ
PASTORA ELIZABETH CASTILLO ALMONTE DE ARIAS
PATRICIA BETANIA VIÑAS ESPINAL
PATRICIA REYES GÓMEZ
PAULINA CASTRO TAVAREZ
PEDRO ANTONIO CASTILLO CEPEDA
PEDRO DÍAZ METIBIEL
PEDRO GUSTAVO FELIPE HENRÍQUEZ
PEDRO JUSTO CASTELLANOS HERNÁNDEZ
PEDRO LUIS COSTE MERCADO
PEDRO LUIS SÁNCHEZ VARGAS
PERLA MASSIEL CABRERA NÚÑEZ
PERLA MILAGROS DURAN SÁNCHEZ
PIERANGELA TAVAREZ TAPIA

Q

QUERUBY SÁNCHEZ RAMÍREZ
QUIMBEL ALGARROBO CARRASCO

R

RADHAMÉS DE LOS SANTOS DEL CARMEN
RAFAEL ALEJANDRO NATANIEL SMITH
RAFAEL ALEXIS PICHARDO JIMÉNEZ
RAFAEL ANTONIO ARIAS BAUTISTA
RAFAEL ANTONIO LARA LEBRÓN
RAFAEL ANTONIO MARTE OSBORNE
RAFAEL ANTONIO PERALTA CÁCERES
RAFAEL LEÓNIDAS BÁEZ MARTÍNEZ
RAFAEL MATOS CUEVAS
RAFAEL PEÑA TAVAREZ
RAFAEL SOSA
RAFAEL SUERO MATEO
RAFAEL TOBÍAS CRESPO PÉREZ
RAFAEL VÍCTOR ANDÚJAR GONZÁLEZ
RAINIER ISAÍAS REYNOSO PEÑA
RAISA ESTHER MATEO CABRERA
RAMÓN ALEXANDER BÁEZ UREÑA
RAMÓN ANDRÉS VELÁSQUEZ HERNÁNDEZ
RAMÓN ANTONIO DURAN HERNÁNDEZ
RAMÓN ANTONIO LANTIGUA MOLINA
RAMÓN ANTONIO REYES FÉLIX
RAMÓN ANTONIO VALENZUELA LORENZO
RAMÓN EUSTAQUIO
RAMÓN HILARIO MARTÍNEZ CIRIACO

RAMÓN LORENZO GARCÍA REYES
RAMÓN TAVAREZ ÁLVAREZ
RAMONA ALEXANDRA MINIER LORA
RAMONA MATEO GUERRERO
RAULÍN CRUZ FRANCISCO
RAULÍN MENCÍA SANTANA
RAULYN GREGORIO BREA DÍAZ
RAYMUNDO JESÚS SANTANA SALCEDO
RAYMUNDO UBIERA SANTANA
RAYSA ISABEL PERALTA DE LA CRUZ
REBECA LUGO PEÑA
REGINA CARIDAD BAUTISTA RAMÍREZ
REY RAFAEL RODRÍGUEZ HIDALGO
REYES ANTONIO ROSARIO FAMILIA
REYNA CRISTAL PAYANO LIRIANO
REYNA PÉREZ VALDEZ
REYNOLDS HENRÍQUEZ PÉREZ
RICARDO ALBERTO TORRES
RICARDO DURAN ISLA
RICARDO JOEL LAHOZ DE LA PAZ
RICARDO PÉREZ FELIZ
RICHAR ANTONIO MOTA MAZARA
RICHARD DHALIS ALMONTE MERCEDES
RICHY ALMONTE SANTOS
RINERY PEÑA DE VOLQUEZ
RITA YSABEL TEJADA GARCÍA

ROBBANA MIROSHLABA PERALTA DE SILVERIO
ROBEILY ALEXANDRA VILLAR COLÓN DE GONZÁLEZ
ROBERLIZ HILARIO SÁNCHEZ
ROBERSY MAIYELIN SÁNCHEZ ARIAS
ROBERT DE JESÚS SANTOS DÍAZ
ROBERTA MERCEDES ESTRELLA REYES
ROBERTO DE JESÚS ARIAS JIMÉNEZ
ROBERTO GARCÍA MEDINA
ROBERTO VILORIO TORRES
ROCÍO DUARTE BURGOS
ROCKY RAINIER SOTO DURAN
RODRIGO ANTONIO FERMÍN NÚÑEZ
ROLANDO ANTONIO GUERRERO PEÑA
ROLDANIS SAMUEL INFANTE JIMÉNEZ
ROMELY CRISTINA BELTRÉ BATISTA
ROMMER WILKY DE LA CRUZ ANGOMAS
RON SHEMER RAMÍREZ
RONALD MATOS RAMOS
RONALD ULISES FELIZ CUEVAS
ROQUE LEVI MARTÍNEZ ARECHE
ROSA ALBANIA RODRÍGUEZ BAUTISTA
ROSA AMELIA PICHARDO TAVAREZ DE BRUJAN
ROSA ANGELICA CASTILLO PÉREZ
ROSA ESTHEPHANY CABRAL BÁEZ
ROSA JULIA CAMACHO GÓMEZ
ROSA MARÍA GARCÍA VELETTE

ROSA MARÍA ROSARIO DE GÓMEZ
ROSA MAYRENI SANTANA ÁLVAREZ
ROSA NICAURY RODRÍGUEZ GUZMÁN
ROSADO JIMÉNEZ ZARZUELA
ROSAINY RAMOS SOSA
ROSALIN VICTORIA LAZO ADAMES
ROSANNA ELIZABETH PÉREZ
ROSANNA PERDOMO MARTÍNEZ
ROSANYI REYES SIERRA
ROSELIN NOHEME CUSTODIO SAVIÑÓN DE BATISTA
ROSLENGHY MARÍA BATISTA PÉREZ
ROSMAIRY YUSLENDY SOTO ENCARNACIÓN
ROSMERY DE LA ROSA FELIZ
ROSMERY ISABEL PEÑA DE PÉREZ
ROSMERY SENCIÓN PÉREZ
ROSMERY MARTÍNEZ MARTÍNEZ
ROSY GERMANIA CARMONA CARRASCO
ROWENA LUCIA MICHEL HERRERA DE PEGUERO
RUBEN ALBERTO OLIVO NARANJO
RUBÉN ARONIS RODRÍGUEZ MORALES
RUBÉN DARÍO FEDERICO RIVAS CASTELLANOS
RUBY MIGUELINA PÉREZ DERI
RUMARDO ALCEQUIEZ
RUTH ESTERCELIS MONTERO MARTE
RUTH ESTHER BONILLA GARCÍA
RUTH ESTHER GÓMEZ JACQUEZ

RUTH MATILDE RUBESINDO MOSQUEA
RUTH OEMI ESPINAL PÉREZ

S

SAMUEL FAMILIA RODRÍGUEZ
SANDIS EMIL PÉREZ CASTILLO
SANTA ISAMAR NÚÑEZ VALERIO
SANTA JULENNY GÓMEZ FLORES DE ROSARIO
SANTA LEÓNIDAS PAULINO DE MASSOTH
SANTA MIGUELINA AGRAMONTE
SANTIAGO AUGUSTO LORA MARTÍNEZ
SANTIAGO RAMÍREZ SANTIAGO
SANTO ALEJANDRO LUNA DE LOS SANTOS
SANTO ÁNGEL SANTANA GUEVARA
SANTOS CRISTO FELIZ MEDINA
SARA ESTHER MEJÍA MATOS
SARAH DE LOS SANTOS CORDERO
SARAÍ MATÍAS GARCÍA
SATURNINO PÉREZ
SAURI DAVID RODRÍGUEZ VÁSQUEZ
SCARLET JAYFA SUAREZ DE SUAREZ
SCARLIN UREÑA
SCARLY MANUELA INFANTE ÁLVAREZ
SEBASTIÁN ACOSTA CABRERA
SECUNDIA ALMONTE CALDERÓN

SELENY MARÍA GARCÍA LIZARDO
SERAPIO PEÑALÓ RODRÍGUEZ
SHANNY ELIZABETH MIESES ARIAS
SHANTAL CAROLINA VALENZUELA RAMÍREZ
SHARINA FELIZ ABREU
SHAUMAR ROBINSON GUZMÁN
SHEILA MARIE RAMÍREZ ALEJANDRO
SIGERDA ANDREA DEL CARMEN CASTRO GUZMÁN
SILEIDY ALTAGRACIA TEJADA GÁLVEZ
SINDY CAROL MÉNDEZ LORENZO
SÓCRATES NARCISO PÉREZ DE LEÓN
SOFIA AMALIA JIMÉNEZ BOGAERT
SOLANGE MAIGREK CEPEDA DE LA CRUZ
SOLYBER BERNABÉ CARABALLO
SPTHEFANY GUERRERO PEREYRA
STALIN JOSÉ FELIZ DE JESÚS
STDEFANI ILUMINADA HERNÁNDEZ VALDEZ
STEFANI FERRERAS DE RIVAS
STEFFANY MICHELLE SÁNCHEZ GARCÍA
STEPHANIE CAROLINA LUGO DE CAMILO
STEPHANIE MARIE DE LEÓN MELÉNDEZ
STERLIN MARIBEL SILVERIO BRETÓN
SUGELBI ALTAGRACIA PÉREZ ROSARIO
SUJEIDY ANCIANI SEVERINO

T

TANIA ALTAGRACIA SOTO ESPINAL
TANIA ARLENE FERNÁNDEZ JAVIER
TANNYS JOEL GONZÁLEZ PICHARDO
TEDIVEL ESTHERLIN RIJO GUZMÁN
TEODORA JAQUELÍN DÍAZ
TEODORA VEGA DE LA CRUZ
TEÓFILO MANUEL MUÑOZ GARCÍA
TERESA RAMÍREZ ARAUJO
TERYLI ERICKSON LÓPEZ
TIFFANY LÁZARO
TIMOTEA RAMÍREZ HERNÁNDEZ
TITA DEL CARMEN ROA BIDÓ

U

UNISSE MIGUELINA GÓMEZ GENAO

V

VANESSA ELIZABETH VÁSQUEZ CEDANO
VANESSA GERALDO
VANESSA ROSARIO CANELO
VANGELI MARÍA PEÑA SANTIAGO
VERÓNICA ALMONTE PAULA

VERÓNICA DURAN
 VERÓNICA ESTHEFANIA RODRÍGUEZ ROJAS
 VERÓNICA PILAR DE LA CRUZ FRAGOSO
 VERÓNICA SOSA MARTE
 VETTI RUIZ DE LEÓN
 VIANCA ELIZABETH CASTILLO CARMONA
 VIANET AURORA MEJÍA ABREU
 VIC YARIN CEPEDA TIRADO
 VÍCTOR JOSÉ VARGAS PÉREZ
 VÍCTOR MANUEL PIMENTEL ECHAVARRÍA
 VICTORIA ESMELIN MARTE ESPINAL
 VIELKA ALEXANDRA SERRATA LÓPEZ
 VILIANNY FAÑA MARTÍNEZ
 VIRGILIO RAFAEL POU FERNÁNDEZ
 VIRGINIA GÓMEZ RAMOS
 VIVIANA ACEVEDO BETANCES
 VLADIMIR DE JESÚS TRONCOSO PÉREZ
 VLADIMIR PÉREZ ASTACIO


 W

WALESKA LUCIA PEÑA RODRÍGUEZ
 WALQUIRI LEISON BELTRÉ
 WANDA CRISTAL ESTÉVEZ
 WANDER RAFAEL RODRÍGUEZ ÁVILA
 WANDY ALEXANDRA PALMERS TAVERAS

WASKAR EDUARDO RODRÍGUEZ CORDERO
 WELINTON JESÚS DE LOS SANTOS
 WENDY ELIZABETH SAMBOY BORGES
 WENDY JIMÉNEZ VELOZ
 WILDON ORLANDO BRETÓN VALENZUELA
 WILFREDO WILLIAMS RIVAS
 WILFRIDO RAFAEL ARACENA CEPEDA
 WILLI MANUEL DÍAZ DE LA PAZ
 WILLIAMS FRANCISCO ORTIZ GUZMÁN
 WILLIAMS MANELICH JIMÉNEZ PATROCINO
 WILLY ANDÚJAR DE LOS SANTOS
 WILLY JAVIER ACOSTA FERNÁNDEZ
 WILSON ARGENYS SOTO RODRÍGUEZ
 WILSON CASTILLO QUEZADA
 WILSON RAFAEL TREJO LÓPEZ
 WILTÓN ALEXANDER MONTERO GONZÁLEZ
 WINFIELD LAVALE GONZÁLEZ


 X

XAVIEL ARTURO JIMÉNEZ SILVERIO
 XAVIER EDUARDO CORONADO TEJADA
 XIOMARA DE JESÚS NÚÑEZ
 XIOMY IYANUU AQUINO CARRASCO


 Y

YABAIRA AYBAR PÉREZ
 YADITZA AYALIBY LEBRÓN VALDEZ
 YAELINE POLANCO
 YAFREISI DE LA ROSA SÁNCHEZ
 YAIRELIN MAIREL PÉREZ MAÑÓN DE DE LA PAZ
 YAISES MONTERO MONTERO
 YAJAIRA MARIEL CABRERA SANTANA
 YAKARY ELIZABETH MEJÍA CEDEÑO
 YAMELIS ALCÁNTARA SANTA
 YAMELIS LEANDRIS SENA DÍAZ
 YAMELL POLANCO REYES
 YAMILE MAXIMINA SELMO MARTÍNEZ
 YAMILLE ARABEL ORTEGA ALMÁNzar
 YANAYRY ESTHER SÁNCHEZ RUIZ
 YANCARLOS DORIAN RAMÍREZ FELIZ
 YANEL ALEJO NÚÑEZ
 YANET CAROLINA ARISTY URBÁEZ
 YANILL ESTEFANY ROSARIO DE ALBURQUERQUE
 YANNY GINEL VALDEZ GUZMÁN
 YANNY MARIEL SÁNCHEZ MOTA
 YARIBEL NICOLE RAMÍREZ MIRANDA
 YARILIN NÚÑEZ MOREL
 YASFREISIS MARÍA RODRÍGUEZ LÓPEZ
 YASIRY ARIAS TOLENTINO

YASKIRY GUERRERO SEGURA
YAZMÍN TEJEDA QUEZADA
YDELKIS LEBRÓN FRANCO
YEFERSON PACHECO MORALES
YELICIA ABIGAINA GARCÍA LEDESMA
YELISSA SAHIRA RUIZ RODRÍGUEZ
YEMELI PAMELA SANTOS GARCÍA
YENCY MARÍA PICHARDO GERMÁN
YENDRY MERCEDES ESPINAL GERMÁN
YENIFER DE LA ROSA MEDINA
YENIFER TAVARES FERMÍN
YENIFFER MARÍA COLLADO PÉREZ
YENNIFER ARISLEIDA FERRERAS LUNA
YENNY GONZÁLEZ CORTORREAL
YENNY MISTALIA SÁNCHEZ ESPINAL
YENNYFER YOHANKA FEBRIEL
YERALD ALFREDO GONZÁLEZ RAMÍREZ
YERALDY MISAEL HERRERA MATEO
YERYBEL CORCINO LIZARDO
YESENIA REYES DE JAQUEZ
YESICA DOMÍNGUEZ GARCÍA
YESICA MERCEDES GÓMEZ FERMÍN
YESSENIA FAMILIA DE ESTRELLA
YIRA ALEXANDRA SANTANA DE ALCEQUIEZ
YIRA MANUELA HENRÍQUEZ DE SÁNCHEZ

YISMEIRY GREGORIO ARIAS
YOCASTA ISABEL LUCIANO ROSARIO
YOCASTA MERCEDES MOREL PÉREZ
YOHEIDA DE JESÚS PÉREZ
YOLANDA ALMONTE
YOLANDA ARIAS DE MARTÍNEZ
YOLANDA ERNISTINA REYNOSO PERALTA
YONALSY MARÍA ANTIGUA ACEVEDO
YONATHAN REYES ENCARNACIÓN
YOSAIRA AIRLIS COLLADO PEÑA
YOSEIRY ELIZABETH JIMÉNEZ TAVERAS
YRONELLIS HERNÁNDEZ TORIBIO
YSAURA METIVIER CASANOVA
YSBEL MARI JOA HERRERA
YSIDRO MARTÍNEZ DEL ROSARIO
YUDELKA POLANCO DE TENA
YUDELKY CASTILLO
YUDERCA SOSA REYES DE VALDEZ
YUDERKY DOLORES DE JESÚS PEPÉN
YULIÁN ANÍBAL PEÑA VICIOSO
YULIERY GUZMÁN JIMÉNEZ
YUMAILY ELIZABETH BÁEZ RUIZ
YURI ROSANNY HEREDIA ZARZUELA
YVE LUIS CISELIS

Z

ZACARÍAS LARA RAMÍREZ
ZAHIRA NATHALIE ALMONTE DE CID
ZENEIDA MATILDE GÓMEZ VARGAS
ZOILA PATRICIA TAVAREZ MORROBEL
ZORAIDA MERCEDES CUELLO DOMINICI
ZULEIDY MARÍA RAMÍREZ COLÓN
ZULEIKA JAZMÍN SURIEL LÓPEZ



REPÚBLICA DOMINICANA
PODER JUDICIAL

Av. Enrique Jiménez Moya, Esq. Juan de Dios Ventura Simó,
Centro de los Héroes de Constanza, Maimón y Estero Hondo,
Santo Domingo, Distrito Nacional, República Dominicana

www.poderjudicial.gob.do

¡Síguenos en nuestras redes!

